

Factorial wird Schnittstellen Partner im DATEV-Ökosystem

Berlin, 10. Juli – Factorial ist ab sofort DATEV-Marktplatz Schnittstellen Partner. Die Partnerschaft fußt auf einer technisch geprüften Schnittstelle, dem Lohnaustauschdatenservice, und stärkt die Positionierung von Factorial als zuverlässiger Technologiepartner des deutschen Mittelstands.

Durch die Schnittstellen Partnerschaft steht Unternehmen eine von DATEV technisch geprüfte Integration zur Verfügung, mit der sich Daten direkt aus der cloudbasierten Factorial-Plattform in die DATEV-Systeme übertragen lassen. Lohn- und gehaltsrelevante Vorfälle wie Neueinstellungen, Stammdatenänderungen oder variable Gehaltsbestandteile können ohne manuelle Exporte nahtlos und automatisiert ausgetauscht werden. Das ermöglicht es Unternehmen, Daten direkt in DATEV sicher an interne Lohnabrechner:innen oder Steuerberater:innen zu übermitteln. Dabei unterstützt die Schnittstelle sowohl DATEV LODAS als auch DATEV Lohn und Gehalt.

Für das wachstumsstarke Unternehmen Factorial markiert die Partnerschaft mit DATEV einen Meilenstein. Der Vertrauensbeweis, der mit dem Status eines Schnittstellen Partners einhergeht, stärkt die Marktposition des Unternehmens im DACH-Raum. Factorial wurde 2016 in Barcelona gegründet, erreichte 2022 Unicorn-Status und ist seit 2021 auch auf dem deutschsprachigen Markt aktiv. Neben der Niederlassung in Berlin wird demnächst ein weiterer Standort in Köln eröffnet. Die Software von Factorial ist vollständig DSGVO-konform und wird in einem deutschen Rechenzentrum betrieben.

„Die Partnerschaft mit DATEV ist ein großer Schritt für uns in Deutschland – unserem derzeit am schnellsten wachsenden Markt“, erklärt Jordi Romero, CEO von Factorial. „Die Präsenz auf dem DATEV-Marktplatz ermöglicht es uns, Steuerfachkräfte, Lohnfachkräfte und HR-Teams in einer zentralen und schlanken Lösung nahtlos miteinander zu verbinden. Sie bringt mit DATEV einen führenden Anbieter für Lohn- und Gehaltsabrechnung in Deutschland und mit Factorial ein wachstumsstarkes Softwareunternehmen zusammen, das es sich zur Aufgabe gemacht hat, die Geschäftsprozesse von KMUs zu vereinfachen.“

Über Factorial

Die Business-Management-Software Factorial vereint alles, was kleine und mittelständische Unternehmen für das Management ihrer Teams benötigen. Sie automatisiert zeitraubende Aufgaben von Recruiting und Urlaubsverwaltung bis hin zu Leistungsbeurteilungen und Gehaltsabrechnung und verschafft Führungskräften so mehr Zeit für das Wesentliche: ihr Team.

Die benutzerfreundliche Plattform zentralisiert Prozesse und dezentralisiert Aufgaben, sodass jedes Teammitglied aktiv mitwirken kann. Gleichzeitig verschafft Factorial Führungskräften Transparenz über Zeit, Projekte, Ziele und Ausgaben – für datenbasierte Entscheidungen, die das Unternehmen und die Menschen darin wachsen lassen.

Der gleichnamige Anbieter der Software wurde 2016 in Barcelona gegründet, erreichte 2022 Unicorn-Status und hat heute über 13.000 Kunden weltweit.

Über DATEV

Die DATEV eG ist das genossenschaftliche Softwarehaus und der IT-Dienstleister für Steuerberater, Wirtschaftsprüfer und Rechtsanwälte sowie deren zumeist mittelständische Mandanten. Mit über 750.000 Kunden, mehr als 9.000 Mitarbeitern und einem Umsatz von 1,514 Milliarden Euro (Geschäftsjahr 2024) zählt DATEV zu den größten IT-Dienstleistern und Softwarehäusern in Deutschland.

PRESSEMITTEILUNG

Das Unternehmen bietet Lösungen in den Bereichen Rechnungswesen, Personalwirtschaft, Beratung, Steuern, Kanzleiorganisation, ERP, IT-Dienstleistungen sowie Weiterbildung und Consulting. Seit 1966 unterstützt DATEV die betriebswirtschaftlichen Prozesse von 2,8 Millionen Unternehmen, Kommunen, Vereinen und Institutionen.

Kontakt

Factorial GmbH
Maria Macher
Senior Content Manager, DACH
maria.macher@factorial.co
<https://factorialhr.de>

PR-COM GmbH
Eva-Kia Wernard
Account Director
Tel. +49-89-59997-802
eva.kia@pr-com.de
www.pr-com.de